
◎起　　　立　� 西田重人�副ＳＡＡ

◎友情の握手� 西田重人�副ＳＡＡ

◎点　　　鐘� 石川博機�会　長

◎開 会 宣 言� 西田重人�副ＳＡＡ

ロータリーソング 　「それでこそロータリー」

◎ゲスト紹介� 石川博機�会　長

� 中札内村 村長 森田匡彦�　様　

◎会　　　食

会長挨拶� 石川博機�会長

先日、山中伸弥さん平尾誠二さ

ん２人の友情の本を読みました。

山中伸弥さんは神戸大学医学部

に進みラグビーと出合いました。

2012年ノーベル生理学医学賞を受

賞した方です。現在京都大学 iPS

細胞研究所所長です。

一方、平尾誠二さんは同志社大学ラグビー部で大学選

手権３連覇、その後神戸製鋼に進み日本選手権７連覇し

ラグビー界のスーパースターです。

2010年９月週刊現代より対談の依頼があり、２人はそ

の時が初対面でした。その後、急激に２人の親交が深ま

り、家族ぐるみでもお付き合いが始まりました。

平尾誠二さんは2015年９月、病名は胆管ガン余命３ヵ

月と告知された。山中教授の助けを受けながら治療を続

けるのですが、残念ながら生還することが出来ず、13ヵ

月後の2016年10月53歳で亡くなりました。

平尾さんは本の中で人を叱る時の四つの心得

　・プレーは叱っても人格は責めない。

　・あとで必ずフォローする。

　・他人と比較しない。

　・長時間叱らない。

この心得はそれぞれの立場で参考になるのではないか

と思います。

会務報告� �古川直也�幹事

◎�帯広東ＲＣ、年次総会開催のご案内

　日時：平成29年12月５日（火）午後０時30分（例会時）

　場所：ホテル日航ノースランド帯広

◎�帯広東ＲＣ、年末家族会（夜間例会）開催のご案内

　日時：平成29年12月12日（火）午後６時30分

　場所：ホテル日航ノースランド帯広

委員会報告� �親睦活動委員会�加藤雄樹�委員長

12月12日の年末家族会にはたくさんのご出席の申込を

いただきました。

現在、全力で準備を進めておりますので楽しみにお待

ち頂きたいと思います。

ニコニコ献金� 親睦活動委員会�及川武一�委員

毅石川会長　先日の25日大学の校友

会忘年会楽しかったです。

毅板倉副会長　妻と阿寒へ一泊旅行

に行って来ました。

毅古川幹事　11月23日は勤労感謝の

日となっておりますが、本来は

1400年以上も続く五穀豊穣を感謝する新嘗祭（ニイナ

メサイ）の日とのことで、帯広神社の杜小舎（モリコヤ）

に行って来ました。

毅上野会員　本日の例会を担当します。今晩は、中札内

の枝まめで冷たいビールを飲みましょう。

毅加藤（雄）会員　雪が降りました。スキーのシーズンが

始まります。ニコニコします。

毅西田会員　日曜日に網走で財団委員会とセミナーがあ

り、午前中私が午後から益子さんが出席しました。財

団は集める（寄付）ばかりじゃなく有効利用もしており

ますので、どうぞ御協力の程お願いします。

2017-2018 年度　国際ロータリーテーマ

【ロータリー：変化をもたらす】
2017-2018 年度国際ロータリー会長
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幹　　　事 古 川　直 也
メディア委員長 高 田　　 進

「継続」

■創　立：1984年６月15日　■認証：1984年６月18日　■例会：毎週火曜日 12：30～13：30
■事務局：帯広市西３条南９丁目 帯広経済センタービル４Ｆ ℡0155-25－7347　■会場：ホテル日航ノースランド帯広

第1592回例会
平成29年11月28日㈫　於�ホテル日航ノースランド

S.Mori



毅及川会員　なかなか例会に出席できずすいません。青

少年育成の方でロータアクトクラブの例会にお邪魔し

ています。川瀬会長より東ロータリークラブのみなさ

まに、その節はありがとうございましたとお伝え下さ

いとの事でした。

プログラム� 出席・プログラム委員会

【ゲスト紹介】

上野敏郎�委員長

本日は中札内村の森田村長をお招きしてふるさと納税

第三弾としてお話を戴きたいと思います。

【ゲスト卓話】

テーマ：【ふるさと納税と中札内】
中札内村 村長�森田匡彦�様

私は中札内村出身で今年六月から村長をしております。

室蘭工業大学卒業後転職を経て現在51歳になります。

ふるさと納税は寄付を通してあなたの好きな地域を応

援する制度です。

都会に集中しがちな税金を地方に

還元し、地域の特産物を返礼品とし

て送り、その特徴ある良いもの、お

いしいものを知ってもらい活性化に

つなげたい言う事が目的です。

中札内村はふるさと納税では現在

劣勢ではありますが、特産物は枝豆や鶏肉、卵他広くＰ

Ｒしたい事がたくさんあります。自分の経歴、経験を活

かしプロモーションを展開していく考えです。

十勝に関しては、上士幌町が大変健闘していますが、

食の自給率の高い地域としては全国平均の伸びでは圧倒

的に遅れています。帯広市は住民税の差引でも大幅な赤

字となっています。まずふるさとチョイス等のネットを

活用し、返礼品を充実し広く広報活動を展開する必要が

あります。

ふるさと納税は地域の格差是正が大きな目的ですが、

努力と工夫によって極端な差が生じます。制度を有効に

活用しマーケティングやプロモーションを展開していく

事が最重要であり自治体の努力と知恵と行動力が問われ

ていると思っております。

◎閉会宣言� 西田重人�副ＳＡＡ

◎点　　鐘� 石川博機�会　長

次回プログラム予定� 理事会

　12月５日（火）「年次総会」

　　　　　　　会長ノミニー・役員選出


